



© privat

Innovation

Traumberuf in der Selbstständigkeit

Katrin Philippitsch, Kosmetik Katrin

Katrin Philippitsch bietet in Ihrem Kosmetikstudio hochqualitative Beratung und neueste Trends. Das Projekt „Traumberuf“ als selbständige Kosmetikerin und Fußpflegerin startete ich im Jahr 2000 in meiner Privatwohnung, noch mit selbstgebaute Möbeln meines Urgroßvaters. Davor engagierte ich mich in verschiedenen Hotels als Kosmetikerin. Ich wollte mir einfach mehr Zeit für meine Kunden nehmen und dachte, ich probiere es mit der Selbstständigkeit aus.

"Erfolgreich macht mich auch mein perfekt geschulte Team. Alle zusammen geben wir jeden Tag unser Bestes, und das wissen unsere Kunden zu schätzen, die immer wieder auf die Qualität bei Kosmetik Katrin vertrauen."

Seitdem empfangen meine Kunden in stilvollen Räumlichkeiten im Herzen der Bezirksstadt. Ausgestattet mit den modernsten und wirkungsvollsten Geräten, die es gibt. Insgesamt beschäftige ich drei Mitarbeiter und einen Lehrling. Microdermabrasion, Kaltlaserbehandlung, Visagistik, Permanent Make-up, Nageldesign, Sugaring, dauerhafte Haarentfernung, diabetische Fußpflege und Spangentechnik werden im Salon Kosmetik Katrin angeboten. Um immer die neuesten Trends anbieten zu können, bedarf es einer ständigen Weiterentwicklung und

Fortbildung in dieser Branche. www.kosmetik-katrin.at
Online seit 04.12.2019 (Aktualisiert: 13.01.2020)